

JAGDSCHLOSS STERN



STIFTUNG
PREUSSISCHE SCHLÖSSER UND GÄRTEN
BERLIN-BRANDENBURG



JAGDSCHLOSS STERN STERN HUNTING LODGE

Das am Rand von Potsdam gelegene Jagdschloss Stern wurde mit Nebengebäuden 1732 als einziger Schlossbau Friedrich Wilhelms I., des »Soldatenkönigs«, im Stil eines holländischen Bürgerhauses an einer heute noch teilweise erhaltenen Wegesternanlage zur Parforcejagd errichtet. Das Schloss wird vom Förderverein Jagdschloss Stern-Parforceheide e. V. an bestimmten Tagen im Sommerhalbjahr zu Führungen und kulturellen Veranstaltungen geöffnet. Außerhalb der Öffnungszeiten können Besuchende per Smartphone in einer Audioführung oder über die kostenlose App »SANSSOUCI« Näheres über das Jagdschloss Stern, den König und die Parforcejagd erfahren.

Stern Hunting Lodge is situated on the outskirts of Potsdam and was built in 1732 by Frederick William I (the "Soldier King") in the style of a Dutch town house. It lies at a still partially preserved "hunting star" of radial trails used for the Parforce Hunt. The Hunting Lodge is open to public by the Förderverein Jagdschloss Stern-Parforceheide e. V. on certain days during summer half-year. Outside opening hours, visitors can use their smartphones to listen to an audio guide or download the free "SANSSOUCI" app to find out more about Stern Hunting Lodge, the king and the Parforce hunt.

Aktuelle Öffnungszeiten und Eintrittspreise:

Current Opening Times and Admission:

Adresse / Address: Jagdschloss Stern

Jagdhhausstraße 32, 14480 Potsdam 

E-Mail: postmaster@jagdschloss-stern.de



JAGDSCHLOSS-STERN.DE

SPSG.DE

  **SPSGMUSEUM**